

rund blick

Ebendorfer zu Gast in Ebendorf

Im Internet wurden Namensvettern gefunden

Auf Tournee nach Ebendorf geht der Musikverein Ebendorf (Großgemeinde Mistelbach) vom 14. bis 18. August. Zielort ist natürlich nicht der eigene Ort, sondern eine gleichnamige Gemeinde bei Magdeburg im deutschen Bundesland Sachsen-Anhalt.

„Entdeckt“ wurde sie von Kapellmeister DI Karl Schreiber im Internet: „Eigentlich habe ich mit einer Suchmaschine etwas über unser Ebendorf gesucht und bin dabei auf die Homepage des deutschen Ebendorf gestoßen. Über den dortigen Heimatverein haben wir Kontakt aufgenommen und die Konzertreise vereinbart.“

Zur besseren Vorbereitung

waren am 27. und 28. April Bürgermeister Manfred Behrens und sein Vize Jens Barthel zu Besuch in NÖ.

Bei einem Ständchen überzeugten sich die deutschen Gäste vom Können der Weinviertler Musiker. Ortsvorsteher Josef Hugl, Kapellmeister DI Karl Schreiber und Gemeinderat Walter Weinerek fungierten als Fremdenführer. Bei einem ordentlichen Umtrunk wurde die Freundschaft unter Ebendorfern endgültig besiegelt. Die Sachsen-Anhalter Ebendorfer feiern vom 14. bis 18. August ein großes Volksfest und freuen sich schon auf den Auftritt der niederösterreichischen Ebendorfer. ■